

Leonardo Vega Galaz

“Nalo”

1932

Nació en el Barrio las Pilas de Hermosillo, Sonora, el 27 de octubre de 1932, se inició jugando béisbol a los diez años de edad, en el aún Colegio Sonora en el año de 1942, a los 14 años fue invitado a participar en una Liga de Beisbol Amateur fundada por los grandes impulsores de este deporte los Hermanos Galaz Vega, Antonio, Ricardo y Humberto, mismo torneo que se desarrollaba en el Campo del Barrio de las Pilas (hoy Edificio de la P.G.E.), al parecer fue la primera Liga Interbarrial organizada en 1946 ya que participaban 4 equipos, La Matanza que fue el Campeón, Las Pilas, El Cerro y Equipo Morelos, resultando Campeón Bateador “El Nalo”, con un porcentaje de .465 a la edad de 14 años. En el año de 1948 incursionó a la Liga en una Liga de Primera Fuerza, donde participaban los Equipos Cemento, Textiles, Cervecedores, Cooperativa “Cruz Gálvez”, 5 de Mayo y Rojos de “Las Pilas”, donde repitió como Campeón Bateador con .435 de promedio. En 1949 participó en la Liga de Villa de Seris y nuevamente resulto campeón Bateador con un alto promedio de .636; participó en varias temporadas en dicha liga, donde prácticamente fue su desarrollo como Beisbolista, donde se convirtió en todo un Ídolo en su Barrio y sus alrededores. En su paso por el Béisbol participo en 8 estatales entre los años 1949-56 desarrollados en B. Hill, Santa Ana, Magdalena, Nogales y en esta Capital en número de 4, fue invitado en varias ocasiones a algunos Campeonatos Nacionales, los que no pudo asistir por diferentes causas, asistiendo únicamente en 1956 en Guanajuato, participo también Campeonato Nacional Magisterial en 1974 en Guadalajara, Jal., siendo Jugador-Manejador, siendo Campeón. A los 60 años de edad todavía participaba en la Liga de Veteranos, con el Equipo Club Obregón; también incursionó en el Softbol en las Ligas organizadas en la Ciudad... por eso el Instituto del Deporte de Hermosillo y el Salón de la Fama del Deportista Hermosillense... hoy lo tendrá en su recinto.